

Fiestas de barrio y folklóricas



El Calvario: sube la recaudación

A 426.000 pesetas, 73.000 más que el año anterior, asciende la recaudación de este año en las fiestas del barrio del Calvario en honor a la Virgen de las Angustias. Además del incremento de la recaudación hay que destacar la asistencia de caballitos, tirapichones y casetas de otro tipo, como en una pequeña feria. Además de los cultos religiosos hubo verbenas con Los Rumberos de la Mancha y las sevillanas de la Peña El Polaco.



San Cristóbal estrena Asociación

El 8 de julio celebraban la festividad de San Cristóbal los conductores.

Además de nueva ubicación para los actos, religiosos en el polígono A y la verbena con la orquesta Bahía Samba en la Caseta Municipal, el patrono de la gente del volante estrenó nueva asociación legalizada el pasado mes de abril y que tiene como presidente a Manuel Salcedo.



San Sebastián volvió a superarse

A 580.000 pesetas, 55.000 más que el año anterior, ascendía lo recaudado en la verbena y ofrecimiento a San Sebastián, celebradas los días 15 y 16 de julio.

El barrio volvía a engalanarse y los grupos locales Bahía Samba y Uriel Cantina animaban las dos noches de fiesta en esta barriada solanera.

Según el presidente de la cofradía Miguel Moreno con lo recaudado se pretende comenzar las obras de restauración del antiguo coro, que desaparecía de su ermita en la pasada guerra civil.



Folklore ruso y húngaro

En las noches del 15 y el 16 de julio la Plaza Mayor se inundaba nuevamente de folklore. Gracias a un convenio con el Festival de Ciudad Real, dos grupos visitaban La Solana, en la primera de las noches actuaba el perteneciente a la República de Bashiria, perteneciente a la Federación Rusa, que está formado por 34 personas, con un folklore que tiene cinco siglos de vida de la zona de los Urales.

Los húngaros de Kalai Kettos actuaban en la noche del día siguiente. Treinta personas forman este grupo, que procede de una zona rural de Hungría, situada a ochenta kilómetros de las fronteras con Ucrania y Rumanía.

Ambos grupos, con su colorido ofrecieron un folklore distinto al de nuestras tierras en las dos noches de su actuación.